

Seite 1/2

Hagen, 14.05.2024  
Zeichen: 2.324 inkl. Leerzeichen

**Lennart Poll**  
Stellvertretender Kreisvorsitzender

[lennart.poll@fdp-hagen.de](mailto:lennart.poll@fdp-hagen.de)  
[www.fdp-hagen.de](http://www.fdp-hagen.de)

Freie Demokratische Partei  
Kreisverband Hagen  
Viktoriastraße 03  
58095 Hagen

## Pressemitteilung

### FDP Hagen stellt sich neu auf!

Am vergangenen Freitag, den 03.05.2024, fand der Kreisparteitag der FDP Hagen statt. Nach fünf Jahren trat Lars Peter Hegenberg nicht erneut als Kreisvorsitzender an. Ihn beerbt die engagierte Schulpolitikerin Katja Graf. Sie erhielt starke Rückendeckung durch die anwesenden Freien Demokraten und wurde ohne Gegenstimmen gewählt.

Die 58-Jährige Diplom-Finanzwirtin dankte für das entgegengebrachte Vertrauen und sagte: „Für mich liegt jetzt klar der Fokus auf der Kommunalwahl 2025, für die wir uns heute mit dem neuen Vorstand aufstellen möchten.“

### Generationenwechsel für das Schatzmeisteramt

Als Stellvertretende Vorsitzende wurden der ehemalige Vorsitzende Lars Peter Hegenberg und erstmals Lennart Poll gewählt. Yannis Greve wurde erneut zum Schriftführer gewählt.

Auf der Position des Schatzmeisters wurde ein Generationenwechsel vollzogen. Nach etlichen Jahren in den Diensten der Partei wollte Horst Wortmann die Verantwortung reduzieren und übergab das wichtige Amt an Olaf Mönig.

Zugleich wurde Horst Wortmann für 50 Jahre FDP-Mitgliedschaft geehrt. In diesem Rahmen möchte der neue Vorstand auch nochmal Horst Wortmann beglückwünschen und sich für seine Jahre lange Arbeit als Schatzmeister bedanken.

Nach einer durch den Parteitag beschlossenen Satzungsänderung wurde der neue geschäftsführende Vorstand nicht wie üblich durch nur zwei Beisitzer ergänzt, sondern neuerdings durch fünf Beisitzer. Wiedergewählt wurden Barbara Wittek,

Christoph von der Heyden und Horst Wortmann. Neu im Vorstand sind Yasmin Schreiner und Anastasia Herrmann.

Katja Graf resümierte nach dem Parteitag: „Mit diesen Wahlen ist der Vorstand deutlich jünger und weiblicher geworden. Ich freue mich wahnsinnig auf die nächsten zwei Jahre voller Ideenentwicklung, Problemidentifizierung und Problemlösung sowie Wahlkampf!“

### **„Erfreut über so viele junge engagierte Junge Liberale!“**

Lennart Poll, neu gewählter stellvertretender Vorsitzender der FDP sowie Vorsitzender der Jungen Liberalen Hagen, zeigte sich erfreut über die Zusammenarbeit mit der FDP. Er würdigte insbesondere die einfache Kommunikation und das Ernst- und Wahrnehmen der Anliegen der JuLis durch den Vorstand. Weiterhin merkte er positiv an wie viele Junge Liberale aktiv in die Parteiarbeit sowie in die Arbeit der Ratsgruppe involviert sind.